

私の留学体験記

広島県立大崎海星高等学校 2年 大藤 薫乃 (おおふじ ゆきの)

留学期間 令和元年8月31日 ～ 令和元年9月12日 (13日間)

留学先 ウェリントン高校 (ウェリントン, ニュージーランド)

今回、私は初めてニュージーランドへ行きました。しかも、初海外でした。初めての留学で、不安でいっぱいでした。でも、私にとってとても貴重な体験ができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。留学を勧めてくれて、いろいろな面で支えてくれたお母さん、金銭的な面や様々な面で支援下さった大崎上島町、留学の機会を与えて下さった大崎海星高校、多くの方々に支えていただいて、留学に行くことが出来ました。貴重な機会を下さってありがとうございました。

まず、飛行機で一夜を過ごしました。機内食の時、毎回寝ていました。そして、飛行機を乗り継いでニュージーランドに着いたら、とても寒くてびっくりしました。私はとても不安で緊張していたけれど、ホストファミリーがとても優しく迎えて下さったので、緊張がほぐれました。

いよいよ学校が始まりました。初日は車で学校に連れて行ってもらいました。「この時間帯は混んでいる」とか「ニュージーランドではよくクラクションを鳴らす」とか話しながら、色んな事を教えて下さいました。初めての学校は不安でいっぱいでした。けれど、みんな優しくだったので安心しました。この日は、ホームステイ先の子が学校にいなかったの、その友達と行動しました。その人も優しく、とてもいい人でした。みんなでお昼ご飯を食べました。日本語の授業では、皆さん日本語がとても上手で、ニュージーランドの生徒は日本語を、自分たちは英語を学ぶことができました。

9月3日。最初は英語の授業でしたが、教室が変更になっていて、迷子になりました。けれど、最終的にはたどりつけて、授業も受けることができました。休憩時間では、みんなで分け合いながら軽食をとることができたのが楽しかったです。日本とは違うので、新鮮でした。

9月4日。朝一の授業がなく、学校に行くのがいつもより遅くゆったりできました。けれど、ホストファミリーの都合で、授業が始まる1時間くらい前には学校に行きました。そして、午後には中学校へ行きました。中学校では、グループに分かれて日本の事を教えたり、一緒に折紙を折ったりしました。折り鶴は難しい所もあるけれど、みんなすごく上手に折れていました。すごかったです。

9月5日。この日は体育の授業があり、バスケットボールのようなルールのフリスビーをしました。ディスクをキャッチするのは難しかったけれど、楽しかったです。またやりたいと思いました。

9月6日。調理実習でクッキーを作りました。私たちの班はとても上手にできて、とてもおいしかったです。そして、午後は博物館へ行きました。様々な展示物があり、日本とは異なる文化がとても新鮮でした。

学校が休みになる土日のお昼には、メキシコ料理店でタコスを食べました。待ち時間には、塗り絵をしたり、ワード探しをしたりしました。みんなでやって、とても楽しかったです。食べた後にスーパーショップへ行きました。買いたい物が買えたので、良かったです。

9月9日。週末明けの学校は少しつらかったけど、みんなに会えて嬉しかったです。午後からは、動物園に行きました。あまり動物がいなくて残念だったけど、見たことのない動物に出会え

たので、貴重な体験でした。

9月10日。ケーブルカーに乗ったり、植物園に行ったりしました。ケーブルカーからはとてもきれいな景色が見えたし、植物園は花がとてもきれいでした。買い物時間には、欲しかった物が買えて満足でした。

9月11日。いよいよ、お別れの日となりました。送別会で食べたお菓子がとてもおいしかったです。お別れの時、色々な感情がこみあげてきて、泣いてしまいました。

今回、ニュージーランドへ行けて良かったです。また行きたいと思っています。

私に貴重な体験をさせて下さり、ありがとうございました。